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【日時】 H27.4.18（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 4 名 

第 11 回「ふれあいトーク」当日の主なやりとりコメント 

 

 
【１】 区画整理地内の公園について，集会所について，リコッティについて 

【区画整理地内の公園について】 

近所の小学校区に子どもは多いですが，近くに公園がなく，子どもたちが道路で遊んでいて危

険です。早いうちに区画整理地内の公園が出来るといいと思います。 

 

⇒ 【村長コメント】 

区画整理地内の整備の話もあると思いますが，中央公民館付近に「（仮称）歴史と未来の交流

館」の建設の話があります。詳細はまだこれからですが，この施設は芝生も整備され，体験型の

施設になる予定です。 

 

 

【中丸集会所について】 

建設して 3 年から 5 年しか経っていませんが，集会所が狭いです。世代間交流やサロンで使用

していますが，20 名以上集まる場合は中央公民館を使用しているような状況です。 

 

⇒ 【村長コメント】 

ご意見として伺います。 

 

 

【リコッティについて】 

リコッティは取得後どのように活用するのですか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

取得に向けて調整中ですが，観光協会の事務局を置くとともに，ベンチャー企業などへオフィ

スとして貸し出せればと考えています。 

 

 

【２】 自身の健康法を広めたい 

86 歳で脳梗塞になり，後遺症が出ましたが，独自の健康法等を行った結果，寝たきりの状態

から回復しました。この健康法を皆さんに広めたいです。 

 

⇒ 【村長コメント】 

ご意見として伺います。 

 

 

【３】 東海村居住外国人とその家族に関する日本語のケアについて 

・外国人へ送られてくる文章は日本語で書かれてくるものが多いですが，英訳したものになり

ませんか？ 

・外国人の子どもへの学習体制を整えて欲しいと思います。 

・外国人向けの日本語教室を行っています。村長に是非来て欲しいです。 

・姉妹都市交流会館の職員が常時和文を英訳出来る体制を整えるなど，在住外国人やその家庭

へのサポート体制を整えるなどしてはどうでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 
・外国人への文書や外国人の子どもへの学習体制については，担当課に確認します。 



 2 / 2 

 

 （※後日確認したところ，３歳時検診のほか，検診のアンケートについては，英訳した資料を

作成するため，現在担当課で調整しております。） 

・日本語教室については，一度見に行けるようにしたいと思います。 

 

 

【４】交差点の感応器について，農業について 

【交差点の感応器について】 

昨年度「半感応式信号機の設置について」ということで，ふれあいトークでお話したが，その

後の進捗はいかがですか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

残念ながらまだ実施には至っていません。担当課に再度伝えます。 

 

 

【農業について】 

原子力事業所がなくなった場合，東海村は農業の村になると思います。東海村で農業というと

さつまいも・干しいもですが，私は米を中心とした作物の生産に力を入れるべきだと考えていま

す。 

そのために東海村の土壌を調べ，土壌マップを作ることで，その地に適した野菜を作り，村産

の農作物全体の品質向上を図るべきではないでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

昨年度より農業政策課を立ち上げました。現在，東海村農業振興計画を策定中なので，参考意

見として担当課に伝えます。 

 

 

 


